

Strasbourg, 2 April 2026

T-DO(2026)14

**Composition and Terms of Reference of the
Ad Hoc Group of Experts
on Gender Mainstreaming in Anti-Doping
(T-DO GEMA)**

***Composition et Mandat du Groupe ad hoc d'expert.es
pour l'approche intégrée de l'égalité de genre
dans la lutte contre le dopage
(T-DO GEMA)***

AD HOC GROUP OF EXPERTS ON GENDER MAINSTREAMING IN ANTI-DOPING

GROUPE AD HOC D'EXPERT.ES POUR L'APPROCHE INTEGREE DE L'EGALITE DE GENRE DANS LA LUTTE CONTRE LE DOPAGE

In accordance with the Terms of Reference for the Ad Hoc Group of Experts on Gender Mainstreaming in Anti-Doping (T-DO GEMA) adopted at the 61st meeting of the Monitoring Group 3-4 September 2025 and revised at the 62nd meeting of the Monitoring Group 3-4 March 2026 ([Annex 1](#)), the following experts are appointed as the members of the T-DO GEMA:

Conformément au mandat du Groupe ad hoc d'expert.es pour l'approche intégrée de l'égalité de genre dans la lutte contre le dopage (T-DO GEMA) adopté lors de la 61^e réunion du Groupe de suivi les 3 et 4 septembre 2025 et révisé lors de la 62^e réunion du Groupe de suivi les 3 et 4 mars 2026 ([annexe 2](#)), les expert.es suivant.es sont nommé.es membres du T-DO GEMA :

Chair / President

Mr Rufat EFENDIYEV
CAHAMA Gender Equality Rapporteur / *Rapporteur pour l'égalité des genres du CAHAMA*
Deputy Director, Azerbaijan National Anti-Doping Agency (AMADA)
AZERBAIJAN / *AZERBAÏDJAN*

Members / Membres

Ms Tahmina TAGHI-ZADA, MD, PhD, Assoc. Prof.
Executive Director, Azerbaijan National Antidoping Agency
AZERBAIJAN / *AZERBAÏDJAN*

Ms Satu HEIKKINEN
Senior Ministerial Adviser
Ministry of Education and Culture
FINLAND / *FINLANDE*

Ms Siobhán LEONARD
Director of Anti-Doping
Sport Ireland
IRELAND / *IRLANDE*

Ms Rūta BANYTĖ, MD
Director, Lithuanian Anti-Doping Agency
LITHUANIA / *LITUANIE*

Mr Artiom JUCOV
General Director
National Anti-Doping Agency
MOLDOVA / *MOLDOVA*

Mr Hubert DZIUDZIK
Deputy Director, Polish Anti-Doping Agency (POLADA)
POLAND / *POLOGNE*

Mr Carlos ROUCO COUZO
Secretary General, Spanish Commission for the Fight Against Doping in Sport (CELAD)
SPAIN / *ESPAGNE*

Ms Hela KOUKI, PharmaD
Testing, Investigation & Inspection Senior Manager, In-charge of Public Relations & International
Cooperation , National Antidoping Agency - ANAD Tunisia
TUNISIA / *TUNISIE*

Mr. Valerii ZLOMYNOHA
Deputy Director
National Anti-Doping Center of Ukraine
UKRAINE / *UKRAINE*

Observers / Observateurs

The following entities holding an observer or participant status at the Monitoring Group requested to participate in the work of T-DO GEMA without the right to vote:

Les entités suivantes, qui ont un statut d'observateur ou de participant auprès du Groupe de suivi, ont demandé à participer aux travaux du T-DO GEMA, sans droit de vote :

FIFA - *International Federation of Association Football / Fédération Internationale de Football Association*
iNADO - *Institute of National Anti-Doping Organisations / Institut des organisation anti-dopage nationales*
IOC / CIO – *International Olympic Committee / Comité international olympique*
ITA - *International Testing Agency*
WADA - *World Anti-Doping Agency / AMA - Agence mondial antidopage*
World Rugby - *World Rugby*

TERMS OF REFERENCE OF THE AD HOC GROUP OF EXPERTS ON GENDER MAINSTREAMING IN ANTI-DOPING OF THE MONITORING GROUP OF THE ANTI-DOPING CONVENTION

(adopted at the 61st meeting of the Monitoring Group 3-4 September 2025 in Strasbourg, as document T-DO(2025)22 and revised at the 62nd meeting of the Monitoring Group 3-4 March 2026)

Set up by the Monitoring Group to the Anti-Doping Convention (T-DO) under Article 11.2 of the Convention and Article 17 of the T-DO Rules of Procedure.

Type of committee: Ad hoc group of experts

Terms of reference valid from **5 September 2025** until **31 December 2027**

TASKS OF THE AD HOC GROUP OF EXPERTS

Acting under the authority of the Monitoring Group of the Anti-Doping Convention, the Ad Hoc Group of Experts on Gender Mainstreaming in Anti-Doping (T-DO GEMA) shall:

- a) Undertake a comprehensive analysis of the work conducted by the CAHAMA Drafting Committee on Gender Equality in Anti-Doping (GECA);
- b) With due consideration of the conclusions and the set of principles outlined in document CAHAMA(2025)02, prepare a draft Recommendation aimed at advancing gender equality within the field of anti-doping;
- c) Submit the aforementioned draft Recommendation to the Monitoring Group for consideration and possible adoption;
- d) Develop proposals concerning the most appropriate mechanisms for the effective implementation of the Recommendation, and, for this purpose, engage in practical cooperation with relevant bodies of the Council of Europe as well as with external partners;
- e) Prepare an outline for a monitoring instrument designed to assess the impact of the Recommendation on national policies and practices related to gender equality in anti-doping and propose indicators for regular review;
- f) Suggest ways for the Monitoring Group to strengthen coordination between stakeholders, to promote the practical implementation of gender equality principles in anti-doping, and to ensure effective follow-up at national and international level;
- g) Assist the Monitoring Group in encouraging gender-specific anti-doping research, promoting the collection of gender-disaggregated data, and supporting the sustainable funding of gender equality initiatives within the context of anti-doping.

COMPOSITION AND WORKING METHODS

Chair:

The Ad Hoc Group is chaired by the Gender Equality Rapporteur of CAHAMA.

Members:

The Monitoring Group appoints at least six (6) members of the T-DO GEMA representing States parties, preferably with a legal background and/or good knowledge in gender equality, anti-discrimination, and anti-doping issues, in addition to the Chair.

When nominating experts, States parties are encouraged to ensure a gender-balanced representation within the T-DO GEMA, in line with Council of Europe standards for decision-making bodies (minimum 40% of each sex).

The Monitoring Group may decide to appoint additional members of the Ad Hoc Group.

Observers:

Entities holding an observer or participant status at the Monitoring Group may request to participate in the work of T-DO GEMA without the right to vote. The T-DO GEMA will review such requests and decide to invite the Observers to join one or more meetings of the group.

In addition, the following Council of Europe bodies could be consulted by the T-DO GEMA at different stages:

- European Court for Human Rights;
- Parliamentary Assembly and its Committee on Equality and Non-Discrimination;
- Human Dignity and Gender Equality Department;
- Sport Division.

WORKING METHODS

T-DO GEMA shall:

- a) Conduct its work primarily through the use of information and communication technologies, including online meetings, electronic document exchanges, and intersessional correspondence;
- b) Convene consultations or hearings, as necessary, with representatives of T-DO States Parties, T-DO Observers, as well as other relevant stakeholders and subject-matter experts;
- c) Report on a regular basis to the T-DO Coordination Group and/or the Monitoring Group;
- d) Be supported, when necessary, by an external consultant and/or rapporteur to facilitate the execution of its mandate.

The activities of the T-DO GEMA shall be supported by the Secretariat of the Monitoring Group of the Anti-Doping Convention (T-DO)

REFERENCE FRAMEWORK

In particular:

- Recommendation CM/Rec(2015)2 on Gender Mainstreaming in Sport
- Recommendation CM/Rec(2019)1 on Preventing and Combating Sexism
- Recommendation CM/Rec(2021)5 on the Revised European Sports Charter
- Recommendation Rec(98)14 on Gender Mainstreaming

**GROUPE AD HOC D'EXPERT.ES POUR L'APPROCHE INTEGREE DE L'EGALITE DE
GENRE DANS LA LUTTE CONTRE LE DOPAGE DU GROUPE DE SUIVI DE LA
CONVENTION CONTRE LE DOPAGE**

(Adopté lors de la 61^e réunion du Groupe de suivi, les 3 et 4 septembre 2025 à Strasbourg, sous la référence T-DO(2025)22 et révisé lors de la 62^e réunion du Groupe de suivi les 3 et 4 mars 2026.)

Etabli par le Groupe de suivi de la Convention contre le dopage (T-DO) en vertu de l'article 11.2 de la Convention et de l'article 17 du Règlement intérieur du T-DO.

Type de comité : Groupe Ad Hoc d'expert.es

Mandat valable du **5 septembre 2025** jusqu'au **31 décembre 2027**

TÂCHES DU GROUPE AD HOC D'EXPERT.ES

Sous l'autorité du Groupe de suivi de la Convention contre le dopage du Conseil de l'Europe (T-DO), le Groupe Ad Hoc d'expert.es pour l'approche intégrée de l'égalité de genre dans la lutte contre le dopage (T-DO GEMA) est chargé de :

- a) Entreprendre une analyse complète des travaux menés par le Comité de rédaction du Comité ad hoc européen pour l'Agence mondiale antidopage (CAHAMA) pour l'égalité de genre dans la lutte contre le dopage (GECA) ;
- b) En tenant compte des conclusions et de l'ensemble des principes énoncés dans le document CAHAMA(2025)02, préparer un projet de recommandation visant à faire progresser l'égalité de genre dans le domaine de la lutte contre le dopage ;
- c) Soumettre le projet de recommandation susmentionné au Groupe de suivi pour examen et éventuelle adoption;
- d) Élaborer des propositions concernant les mécanismes les plus appropriés pour la mise en œuvre effective de la Recommandation et, à cette fin, s'engager dans une coopération effective avec les organes compétents du Conseil de l'Europe ainsi qu'avec des partenaires extérieurs ;
- e) Préparer le schéma d'un instrument de suivi conçu pour évaluer l'impact de la Recommandation sur les politiques et pratiques nationales liées à l'égalité de genre dans la lutte contre le dopage et proposer des indicateurs pour examen périodique ;
- f) Suggérer au Groupe de suivi des moyens de renforcer la coordination entre les parties prenantes, de promouvoir la mise en œuvre pratique des principes d'égalité de genre dans la lutte contre le dopage et assurer un suivi efficace aux niveaux national et international ;
- g) Soutenir le Groupe de suivi à encourager la recherche antidopage sexospécifique, à promouvoir la collecte de données ventilées par genre et à soutenir le financement durable des initiatives d'égalité de genre dans le contexte de la lutte contre le dopage.

COMPOSITION

Présidence :

Le groupe de rédaction est présidé par la ou le rapporteur.e pour l'égalité de genre du CAHAMA.

Membres :

Le Groupe de suivi nomme au moins six (6) membres du Groupe Ad Hoc représentant les États parties, de préférence avec d'une formation juridique et/ou d'une bonne connaissance des questions en matière d'égalité de genre, de lutte contre la discrimination et de lutte contre le dopage, en plus de la ou du Président.e.

En désignant des expert.es, les États parties sont encouragés à assurer une représentation équilibrée entre les hommes et les femmes au sein du Groupe Ad Hoc, conformément aux normes du Conseil de l'Europe relatives aux instances de décision (minimum 40 % pour chaque genre).

Le Groupe de suivi peut décider de désigner des membres supplémentaires au sein du Groupe Ad Hoc.

Observateurs :

Les entités ayant un statut d'observateur ou de participant auprès du Groupe de suivi peuvent demander à participer aux travaux du T-DO GEMA sans droit de vote. Le T-DO GEMA examinera ces demandes et décidera d'inviter les Observateurs à participer à une ou plusieurs réunions du Groupe.

De plus, le T-DO GEMA pourra consulter à différentes étapes du processus les entités du Conseil de l'Europe suivantes:

- La Cour européenne des droits de l'homme ;
- L'Assemblée parlementaire et sa commission sur l'égalité et la non-discrimination ;
- Le Service de la dignité humaine et de l'égalité de genre ;
- La Division du sport.

MÉTHODES DE TRAVAIL

Le T-DO GEMA est chargé de :

- a) Mener ses travaux principalement à travers les technologies de l'information et de la communication, y compris les réunions en ligne, l'échange électronique de documents et la communication entre les réunions ;
- b) Convoquer des consultations ou des auditions, le cas échéant, avec des représentant.es des États parties, des observateurs ainsi que d'autres parties prenantes et expert.es concerné.es par le sujet ;
- c) Faire régulièrement rapport au Groupe de coordination du T-DO et/ou au Groupe de suivi (T-DO);
- d) Recevoir, si nécessaire, une assistance par le biais d'un.e consultant.e externe et/ou un.e rapporteur.e pour faciliter l'exécution de son mandat.

CADRE DE RÉFÉRENCE

En particulier :

- La Recommandation CM/Rec(2015)2 sur l'approche intégrée de l'égalité entre les femmes et les hommes dans le sport
- La Recommandation CM/Rec(2019)1 sur la prévention et la lutte contre le sexisme
- La Recommandation CM/Rec(2021)5 sur la Charte européenne du sport révisée
- La Recommandation Rec(98)14 relative à l'approche intégrée de l'égalité entre les femmes et les hommes